



MARDI GRAS À LA NOUVELLE-ORLÉANS

Par pass education



Si le carnaval de Rio défile au rythme de la samba, celui de la Nouvelle-Orléans se déroule plutôt au rythme du jazz ! Chaque année, cet événement est très attendu dans la plus grande ville de Louisiane (Etats-Unis). Les festivités commencent dès le mois de janvier et s'intensifient jusqu'au jour J. Sa réputation est mondiale et son effervescence attire toujours plus de touristes. Partons à la découverte de cette fête !

DES ORIGINES FRANÇAISES

Les américains disent aussi "Mardi gras" mais avec la prononciation anglaise. A la fin du XVIIe siècle, la Nouvelle-Orléans est fondée par des colons français, ils importent avec eux leurs traditions. Au XIXe siècle, les célébrations prennent la forme qu'on leur connaît aujourd'hui avec des parades, des chars et des orchestres.



UN CARNAVAL TRICOLEURE

C'est aussi au XIXe siècle que les organisateurs déterminent les trois couleurs dominantes : le violet représente la justice, le vert, la foi, et l'or, le pouvoir. Les confréries ou "krewes" (de l'anglais "crews" qui veut dire équipes) sont responsables du défilé du carnaval. Depuis les chars et les balcons, des colliers et des fausses pièces sont jetés à la foule. Chaque année, des millions de perles jonchent les rues après la fête.

LES MARCHING BANDS

Outre les chars, les costumes déjantés et la pluie de colliers multicolores, les spectateurs viennent aussi pour profiter des célèbres "marching bands" c'est-à-dire les fanfares. Les amateurs de danse et de musique peuvent venir apprécier des styles divers et variés.



LE KING CAKE

Chaque pays du monde a une spécialité culinaire pour Mardi gras. En Louisiane, c'est le King Cake en forme de couronne, souvent décoré avec les trois couleurs officielles. Il existe différentes recettes, et la tradition exige qu'on en goûte le plus possible. Bref, où que l'on soit, Mardi gras est le jour idéal pour les gourmands !